

KölnWahl am 25. Mai 2014

**WIR KÖNNEN  
KÖLN!**

**CONNYSCHMERBACH**

Ratsmitglied für Ehrenfeld und Neuehrenfeld



[www.koelnsdpd.de](http://www.koelnsdpd.de)

Seit 27 Jahren wohne und lebe ich mit meinem Mann in Ehrenfeld. Ich kandidiere erneut im Wahlkreis Ehrenfeld für den Rat der Stadt Köln.

„**Mein besonderes Engagement gilt der vollen Teilhabe aller Menschen am Leben in Köln.**“

Die Leitung des Bürgerzentrums Ehrenfeld ermöglicht es mir, mit den „Büze“-Mitarbeitern vielfältige soziale Aufgaben und inklusive Angebote für Menschen mit Behinderung umzusetzen. Aktiv oder fördernd bin ich u. a. im Arbeitskreis für das aus-

ländische Kind, dem Kinderschutzbund, der Arbeiterwohlfahrt, bei ver.di sowie dem Runden Tisch für Integration tätig. Meine Arbeit als Vorsitzende des Gesundheitsausschusses, als Mitglied im Sozialausschuss und Integrationsrat der Stadt Köln gilt insbesondere Menschen mit Behinderung, Kindern psychisch kranker Eltern und der gesundheitlichen Versorgung aller Bürger. Meine Schwerpunkte lege ich weiterhin in die Sozial-, Kinder-, Jugend- und Familien- sowie Gesundheitspolitik. Mein besonderes Engagement gilt der vollen Teilhabe aller Menschen am Leben in Köln sowie der Inklusiven Universitätsschule auf dem Heliosgelände. Ihre Stimme ist wichtig, damit sich Ehrenfeld weiter sozial, menschenfreundlich und friedlich entwickelt.

**Ihre Conny Schmerbach**